# Auen-Kurier

#### Ortschaftszeitung von



#### Lützschena-Stahmeln

Nr. 03/14

März 2014

Kostenlos an sämtliche Haushalte

## Auen-Kurier auf einen Blick

Bekanntmachungen Informationen

Tag der Archive

Im Archiv gestöbert

Pressemitteilung Bundesverwaltungsgericht

Feiertage, Gedenktage, Aberglaube, Bauernregeln

Kinderhäuser informieren

Die Auwaldstation im März

Die Bibliothek empfiehlt

Mitteilungen der Sophienkirchgemeinde S. 10/11

### Der Tiger rollt vom Band - das Macan Werk Porsche Leipzig ist in Betrieb



Am 11.02.2014 ging eine der weltweit umweltfreundlichsten Automobilfabriken in Produktion und das war ein Grund zum Feiern, viele Gäste einzuladen und das Geschaffene zu präsentieren. Ich konnte als Ortsvorsteher dabei sein und das besondere Ereignis für Porsche, für Leipzig und für Sachsen miterleben. Als Gäste sprachen zum Beispiel Sigmar Gabriel und Stanislav Tillich, die die Vorteile des Standortes Leipzig und der Region sowie die Wirtschaftskraft und Ingenieurskunst Deutschlands und ihrer Unternehmer hervorhoben. Besonders freute mich natürlich, dass das Land Sachsen und seine Menschen hervorgehoben wurde, denn nicht umsonst kommen die meisten Erfinder aus Sachsen.

Auch die Konzernspitze und der Konzernbetriebsrat sprachen über das Porsche Werk und seine Mitarbeiter sowie die Innovationen, die alle beflügeln.

Davon zeugten die Mitarbeiter und Lehrlinge in gespielten Bildern zur Geschichte des Automobils und natürlich auch von Porsche.

Die Montagefabrik wurde auf einer neu bebauten Fläche von 17 ha (das entspricht ca. der Fläche von 24 Fußballfeldern) zu einem hochinnovativen Vollwerk ausgebaut. Insgesamt hat sich die Produktionsfläche von ca. 76.000 auf 259.000 qm mehr als verdreifacht.

Auf dem Werksgelände wurden insgesamt 500 Millionen Euro investiert, 1.500 neue Arbeitsplätze geschaffen und 1.100 Bäume gepflanzt.

Wir konnten auch erfahren, dass die erste Jahresproduktion schon verkauft ist. Jeder Porsche hat